In der Familie von Bill Gates bekommt jedes Kind zum 14. Geburtstag das erste Handy – damit es sich erwachsen fühlt. Wenn Peter Maier Initiationsrituale mit seinen Schülern durchführt, nimmt er ihnen die Handys weg. Damit sie tatsächlich erwachsen werden.

In unserer Gesellschaft werden Begriffe wie "volljährig", "erwachsen sein" und "Leistungsfähigkeit" gleichgesetzt. Soziale Medien tragen zusätzlich dazu bei, die Orientierungslosigkeit in Ersatzhandlungen zu verwandeln. Oft definieren sich Jugendliche über Marken bestimmter Produkte, fühlen sich einsam und überfordert.

Ab wann wird man erwachsen? Der erfahrene Initiations-Mentor und Lehrer zeigt: Initiation ist ein bewusster Schritt ins erwachsene Leben. Klug, attraktiv und verantwortungsvoll gestaltet, hilft er, immer jung zu bleiben und innere Reife zu erreichen. "Express yourself" ohne Swatch-Uhr. Unbedingt lesen, genießen und danach... probieren Sie, sich einen Tag unsichtbar zu



fühlen. Ich habe das gemacht! Selbst Trump würde danach endlich erwachsen werden.

Zeitschrift Matrix 3000, Peiting

(Quelle: Band 102 November 2017/ Dezember 2017, Seite 96)